
ЗАСЕДАНИЕ ОКРУЖНОГО КОМИТЕТА ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ АНОНИМНЫХ 
АЛКОГОЛИКОВ 


ДЕЛЕГАТСКОГО ОКРУГА РЕСПУБЛИКИ МАРИЙ ЭЛ № 24

(7 июля 2024 года, воскресенье)


группа «Есть Решение» г. Йошкар-Ола, ул. Свердлова , д. 49Б


Расписание заседания:

15:00 - 16:30 Работа по отчетам членов Окружного Комитета.

Перерыв 10 мин. 
16:40 - 18:00 Работа по вопросам Окружного Комитета 
ПОВЕСТКА  :

1. Определение Кворума заседания;  9 членов комитета, наблюдателей нет; кворум  6  
человек. 

2. Утверждение Повестки заседания и, при  необходимости, изменение и дополнение 
Повестки.  Голосование: единогласно «ЗА» 

I часть заседания (отчетная) (Регламент 5 минут ответы на вопросы).

1. Вопросы Председателям Групп 
2. Вопросы Председателю ОК АА ДО РМЭ (Юлие З.) 
3. Вопросы Казначею ОК АА ДО РМЭ (Анна В.) 
4. Вопросы Председателю КИО ОК АА ДО РМЭ (Андрей Р.) 
5. Вопросы Председателю КИТ ОК АА ДО РМЭ (Сергей Ш.) 
6. Вопросы Председателю ТК ОК АА ДО РМЭ (Максиму Б.) 
7. Вопросы Председателю ЛИК ОК АА ДО РМЭ (Александр) 
8. Вопросы Председателю БУ ОК ДО РМЭ ( Лариса К.) 
9. Вопросы к Координатору по Стендам (Марина П.) 
10.Вопросы Председателю Комитета по развитию территорий (Александр Г.) 
11.Информация от Делегата Сергей Ш 

Представление решений предыдущего заседания Комитета и учет их исполнения:  

1. Предложение: Сделать подсказку с информацией для всех групп. Ответственный Дима З. 
Решение: к исполнению на след. заседание. 

2. Предложение и вопросы по обновлению визиток: добавить QR код на чат в ТГ «12», 
которая у нас проходит? 

Решение: макет готов, Вова Г. предоставит к обсуждению в чате. Вопрос какой код на 
собрание онлайн поместить на визитку и нужен ли он? 

3. Написать письмо в Комитет мол.политики и забронировать дату проведения Форума АА 
в Марий Эл. 

Решение: Письмо отправлено с просьбой о актовом зале и кабинетах в ДК Молодежи и 
санатории Авангард на даты 8,9,10 или 15,16,17 ноября, этим вопросом занимается КОФС. 



4. Предложение от группы Возрождение: Регистрация ОК РМЭ в ФОАА.  (Решения 
принято не было, поэтому вопрос поднимается еще раз). 

Решение: нет единодушия в этом вопросе, решения нет. 

5. Спросить у группы ШАНС о возможности/готовности размещать листовки в подъездах 
на досках УК, эта информация необходима для обсуждения вопросов при проведении 
круглого стола с администрацией в г. Волжск 

Решение: перенести вопрос на следующее заседание ОК, которое состоится в г. Волжск на 
группе Шанс. 

II. Часть (выборная): проходит по процедуре 3-го Завета. 
1. Вышел срок служение председателя ТК Максима Б. Выбрать другого кандидата.  

Решение: ищем кандидата. 

2. Выбрать наблюдателя на ОКП и ОК г. Казани (возможно два наблюдателя) для обмена 
опытом. 

Кандидатура на ОКП г. Казань: Лариса К.   
Голосование: единогласно ЗА 
Кандидатура на ОК г. Казань: человека на собрании нет. 
Решение: вопрос переносится всвязи отсутствия кандидата. 

III.Часть (постановка задач): 
1. Арендовать помещение для группы в г. Козьмодемьянск (стоимость составит 

8250/2=4125). Ввиду удаленности это было бы эффективно и собрания можно было бы 
проводить в вечернее время...Прошу представителей групп объявлять на собраниях о 
возможности участвовать в Комитете по развитию территорий. ( вопрос от Александра 
Ш.) 

Решение:  Окружной комитет приложил все усилия и предоставил возможность (в виде 
помещения) проводить собрания АА в Козьмодемьянске. В очередной раз проведя переговоры 
на месте, убедились, что проблемы никакой нет. Варианты, предлагаемые администрацией 
г. Козъмодемьянск без оплаты: 
1) Членам АА предложили приезжать во Вт и/или Чт (и вообще в любой рабочий день) 

после 17:00, а также в субботу как и раньше, только заранее предупредив, чтобы 
человек  из волонтерского центра пришел и открыл дверь.  

2) Также, есть вариант вернуться в ДК, если не устраивает «волонтерский центр».  

Все вопросы решаются разговором и достигают при этом договоренности, поэтому члены 
ОК проголосовали «Против» предложения компенсировать аренду 4125 р. в месяц за 
коммерческое помещение.  



А также, «Против» того, чтобы зависеть от одного алкоголика, который будет 
оплачивать половину аренды. Заключать договор аренды на этих условиях Окружной 
Комитет считает противоречием нашим Традициям.  

2. Размещение листовок в троллейбусах с использованием карманов для крепления. 
Решение: Заказали карманы, согласовали с директором троллейбусного парка, получили 
одобрение и воодушевление нашему хорошему предложению в виде карманов, а не скотча. 

3. Выделить и передать литературу для психиатрической больницы. (отв. гр. Маяк) 
Решение: выделить деньги единогласно «ЗА» 

4. Повесить стенд без карманов в УИН (отв. гр. Маяк) 
Решение: передали стенд Косте ПГ гр. Маяк 

5. Выделить денежные средства на то, чтобы снять фильм о истории создания АА в Марий 
Эл, выбрать ответственного за это историческое событие. Подумать какой фильм для ТВ или 
внутреннего пользования? 
Решение: передать комитету КИО и КОФС - разработать оптимальное предложение по 
фильму, сметную стоимость и предложить на обсуждение в ОК. 

6. Вопрос создания подкомитета/комитета «Пресс-медиа».  
Решение: Необходимо понимание ГРУПП о том, что это нужно не ОК, КИО или какому-то 
комитету, а всему Содружеству АА Марий Эл, а именно ГРУППАМ АА Марий ЭЛ! Поэтому 
информацию передали  ПГ для информирования ГРУПП. 

7. Внести дополнения на информационный лист с данными юр.лица (ФОНД ПОДДЕРЖКИ 

ДВИЖЕНИЯ АНОНИМНЫХ АЛКОГОЛИКОВ «ЕДИНСТВО» ИНН: 7731397114).  
Решение: Передали в ЛИК, добавим. 

8. Выделить комитету БУ 20 книг АА (в ИК-4 и СИЗО), в сумме 1800 руб. 
Голосование: единогласно ЗА. 

9. Определить место и время следующего заседания ОК. 
Решение: 4 августа, группа «Шанс» в 15:00. 



2. Отчеты ПГ групп и Председателей Комитетов за апрель 2024 г.


2.1. Отчеты  ПГ групп:


1.Группа  Альтернатива 

1.Посещаемость в среднем 7 человек. 
2.Новичков -4 чел. (1-РНД, 3-из уст уста). 
Единогласно принято решение о выделении времени 5-10 минут председателю 
БУ для информирования. 
Аренда - 9.000 р. 
Электричество - 385 р. 
Взносы с остатка после расходов группы  
 в ОК 50% - 1.040 руб. 
в РСО 20 % - 415 руб. 
К сожалению присутствовать на собрании не смогу. 

2. Группа Возрождение (ПГ Алексей)  

Посещаемость в среднем 4 человека 
За июнь проведено 13 собраний  
7 традиция 2982 руб  
Отчисления в ФОАА 745 руб 
ОК  РМЭ 745 руб 
На рабочем собрании были рассмотрены предложения членов ОК РМЭ  
1. Подумать и предложить способы привлечения новичков. 
 - нет предложений  
2. Выезжать в реабилитацию. 
Андрей выезжал в Оршанку, отчёта нет 
3. Обратиться в администрацию по поводу размещения листовок в подъездах и 
в транспорте  
•  в администрацию не обращались, нет инициативах людей, помощь 
приветствуется❗  
4) встреча с редактором газеты  
•  нет информации  
-связь давно налажена, периодически публикуемся в газете 

3. Группа Есть Решение (ПГ Владимир) 


Группа работала весь месяц. В среднем группу посещали, вечерние собрания 11 
человек, дневные собрания 6 человек, 2 новичка. Члены группы посещали 
группу в п. Оршанка. Идет инвентаризация группы. Рекомендаций, 
предложений и замечаний к работе ПГ не поступало. 



4. Группа Луч 

1. Посещаемость в среднем 10 человек, 1 новичок  
2. 7 традиция 28559,7р. Отчисления в ОК 3018,79 руб. РСО-990 руб..,ФОАА - 
990руб. 
3. Было 2 спикерских. 
4. Группа приняла решение дальше посещать и поддерживать   группу ШАНС в 
г. Волжске. 
5. 2 раза в в неделю проходят он- лайн группы вт, чт  с 13.00-14.00. В среднем 
посещаемость группы 5, 6 чел. 

5. Группа Луч Надежды 

1. Средняя посещаемость 5 человек  
2. Размещены листовки на Оршанских стендах и остановках. 
3. Выбран председатель ИУ. Михаил. 
7 традиция 2150, ОК-500 р 

6. Группа Маяк (предоставил отчет ПГ Константин) 

1. Посещаемость в среднем 20 человек. 
2. Пришли 4 новичка. (Через знакомых-2, С Реабилитации-2)  
3.  7 традиция 28510 р. Расход 24870р. Отчисления в ДО-2912р., РСО -728. 
4. Было 6 Спикерских. 
5. В Лечебные учреждения ездили -3 человека. 
6. Прошла ротация служителей. 
7. Проводим малую группу по принципам обслуживания. 
8. Желающих служить пресс медиа нет. 
      
Предложение на ОК: 
1.Повесить стенд без кармашков в УИН. Группа Маяк возьмётся за размещение 
стенда . 
2.Передать литературу в Псих больницу (список литературы выставлен в чате 
ОК) в 3-х экземплярах каждой брошюры. 

7. Группа «Шанс» г. Волжск.

Провели 4 собрания с участием членов АА Йошкар-Олы, Зеленого Дола, 
Волжска. Средняя численность на группе  8  человек. Есть новички, идут по 
программе 12 шагов. 

8. Модель собрания Козьмодемьянск. 



Провели 4 собрания. Есть новички. Доступ в помещение есть, предложение по 
помещению: проводить собрание вт. и чт. с 17:15 помещение свободно.


2.1.  Отчет Председателя ОК АА ДО РМЭ № 24 

 1. ОК АА ДО РМЭ сформировала повестку заседания,  сформировала отчеты, 
проинформировала членов Содружества АА РМЭ через чаты.

2. В ОК АА ДО РМЭ № 24 обслуживаются группы Республики Марий Эл.  
В Республике Марий Эл работают 7 Групп: 
1. «Альтернатива» г. Йошкар-Ола, ул. Волкова , д. 60, каб. 227 (Бизнес-
центр) 

2.  «Есть решение» г. Йошкар-Ола, ул. Свердлова, 49 б 
3.  «Луч» г. Йошкар-Ола, Ленинский пр-т д. 16 (ул. Петрова д. 1) 
4.  «Маяк» г. Йошкар-Ола, ул. Палантая, д. 114 б (ТЦ Гостинный Двор) 
5.  «Возрождение» пос. Советский ул. Свободы, д. 6, каб. 10 
6.  «Луч надежды» пос. Оршанка ул. Пролетарская, д. 8, каб. 11 
7. «Шанс» г.Волжск, ул.Советская, д.52, при ГБУ РМЭ «Волжская ЦГБ» 

Проводится модель собрания в городе Козьмодемьянск.  

В составе ОК работает 7 комитетов:  
1.  КИО - Андрей Р (ПК)

2.  КИТ - Сергей Ш (ПК)

3.  ТК - Максим Б (ПК)

4.  ЛИК - Александр (ПК) 
5.  БУ (совмещенный ЛУ и ИУ)  - Лариса К. (ПК)

6.  Комитет по стендам Марина П (Координатор)

7.  Комитет по развитию территорий - Александр Ш (ПК) 

2.2.  Отчет Казначея ОК АА ДО РМЭ № 2 



2.3.  Отчет Председателя КИО ОК АА ДО РМЭ № 24


1. Проведена встреча-знакомство с зам. начальника УФСИН РМЭ Роженцовым 
А.А. Обсуждали рабочие вопросы и приняли решение провести отдельную 
встречу с руководителями всех колоний и главным психологом для 
проработки дорожной карты по дальнейшей эффективной работе. Вторая 
уже рабочая встреча прошла под руководством Швецова Е.В. В результате 
встречи познакомились и презентовали Содружество АА, ответили на все 
интересующие вопросы начальников колоний, договорились о схеме работы, 
обменялись контактами и назначили первую поездку в колонию. Также 
переданы образцы наших стендов для согласования в колониях и 
дальнейшего размещения. 

2. Пытаемся проработать вопрос со СМИ и наладить планомерную работу. А 
также, все еще пытаемся  организовать круглые столы в Козъмодемьянск и 
Волжске. Пока все в процессе. 

3. Переговоры с Профи - сервис (служба заказа автобусов, осуществляет все 
междугородние перевозки, компания частная, но под ведомством 
администрации) увенчались провалом! После длительных телефонных 
поисков ответственного лица за соц.рекламу, переключили на юриста, 
который после слов «безвозмездно» почти открыто послал нас на … 

4. В настоящий момент готовим письмо в администрацию и встречу с мэром 
Трудиновым А.А. 

5. Провели презентацию Содружества в троллейбусном парке для работников 
на инструктажах.   

6. P.S.: поняли как ценно, что зашли в троллейбусный парк и разместили во 
всех транспортных средствах нашу информацию. 

7. Поздравили всех врачей-наркологов и министерство здравоохранения с 
праздником «день медика» открытками, разработанными нашим членом 
Содружества АА Марий Эл. 

8.  Размещаем информацию в ВК, пишем посты. Публикуемся в газетах.  
9. Договорились с администрацией и они разместили пост о нас на их портале 

1,4 тыс просмотров. 
10.Провели открытое мероприятие на набережной и вышли с литературой и 
баннером. Были настолько привлекательны, что администрация позвонила и 
пригласила на день семьи выйти в таком же формате.) 



2.4.  Отчет Председателя ТК ОК АА ДО РМЭ № 24 

2.5. Отчет Председателя ЛИК ОК АА ДО РМЭ № 24 (Владимир Г.) 

В литературе 19443 р, деньгами 30,557р. Сформирован заказ и отправлен бланк 
заявки на склад ЦБО на сумму 29928. Пока не ответили. Буду звонить в 
понедельник. На складе нет в наличии некоторых брошюр и журнала 
ЖААР(выделены красным шрифтом в приложении). Группы заказали на сумму 
4860. Также заказана литература для БУ комитета, список был сформирован по 
старым ценам, при пересчёте необходимо будет выделить, ещё 100 рублей. 
Плакаты ЖААР напечатаны кто, ещё не получил, ПГО сегодня могут забрать на 
собрании. Календари (молитва и «12 шагов») пока нет в наличии, заказ в 
печати. Буклеты в понедельник заберу с типографии. 

2.6.  Отчет Председателя КИТ ОК ДО АА РМЭ № 24. 



2.6.  Отчет Председателя БУ ОК ДО АА РМЭ № 24. 

Посещали р/о и детокс в пгт. Оршанка, пгт. Куяр 
Посещали УФСИЦ - 3 (пгт. Медведево), ИК-4 (пгт. Лесной) 
Повесили стенд в ИК - 4 пгт. Лесной 
Проведена встреча с зам. начальника УФСИН РМЭ Роженцовым А.А. 
Проведена встреча и презентация АА с зам. начальника УФСИН РМЭ 
Шевцовым Е.В., начальниками колоний ИК-3, ИК-4, ИК-7, ИК-6 совместными 
усилиями с КИО РМЭ. 
Проведена встреча с психологом УИИ (уголовно-исполнительная инспекция) и 
зам. начальника УИИ. 
Отправлен в УФСИН РМЭ новый список из 9 человек на согласование для 
посещения колоний. 
Собрано 4 истории для издательства сборника историй для заключённых. 
Приняли участие в информировании условно-заключённых в г. 
Козьмодемьянске совместно с УФСИН и наркологом.  
Посещала группы АА на рабочих собраниях с целью информирования о 
комитете БУ. 
Был проведён пробный тренинг от комитета для эффективной работы в 
лечебных и исправительных учреждениях в рамках 5 традиции 
06.07.2024 г. проведено собрание комитета БУ. 
Появился секретарь и координатор по колонии Медведево и Оршанке 

2.7. Отчет Координатора по стендам ОК АА ДО РМЭ № 24 

Размещен 1 стенд, в колониях 4. 
В наличии 24 стенда без карманов. 

2.8. Отчет председателя комитета по развитию территории 

Встречи - собрания проводятся регулярно по субботам… Доступа в помещение 
«волонтёрского центра» в течении месяца не было, за исключением последней 
субботы… 
Предложение арендовать помещение (стоимость составит 8250/2=4125..Ввиду 
удаленности это было бы эффективно и собрания можно было бы проводить в 
вечернее время...Прошу представителей групп объявлять на собраниях о 
возможности участвовать в нашем комитете. 

Заседание Окружного комитета по обслуживанию Анонимных Алкоголиков 
Делегатского Округа № 24 закончилось молитвой о душевном покое. 
Ведущий заседания - Председатель ОК (Юлия З.) 


